

## 「二学期を振り返って」

五年一組 村上千桜（むらかみ・ちお）

私は、この二学期で様々なことを経験しました。そのなかの三つを発表します。

一つ目は、友達と仲良くなれたことです。学芸会や野外活動などの行事を通して、クラスの友達との絆（きずな）が深まったと思います。これからもみんなと仲良く過ごしていきたいです。

二つ目は、協力することの大切さです。五年生最大の行事である野外活動では、グループの友達と協力して様々な活動に取り組みました。野外活動を通して学んだ、協力することの大切さが日々の授業に生きています。これからも友達とたくさん協力していきたいです。

三つ目は、親切にすることです。私はこれまで、何か言われると、むきになり言い返そうとする自分がいました。ですが、高学年として、下の学年のお手本となるように行動していくことが大切だと感じました。誰にでも優しく親切に接していきたいです。

この二学期では、友達のよいところをたくさん見つけることで、自分にもよいところがたくさんあることに気づき、少しずつ自分に自信と勇気を持つことができました。友達との関わりを大切に、三学期も勉強や遊びに一生懸命取り組みたいです。